





-  Porte-fiche en acier inoxydable avec bac de médicaments horizontal pour cage vétérinaire
- Organisation pratique :** Le porte-fiche permet de placer facilement les fiches médicales ou les informations pertinentes concernant les animaux, tout en offrant un espace pour le stockage sécurisé des médicaments dans le bac horizontal.
- Matériau durable :** Fabriqué en acier inoxydable, ce porte-fiche et bac sont résistants à la corrosion, faciles à nettoyer et conçus pour une utilisation à long terme dans les environnements vétérinaires.
- Dimensions idéales :** Avec des dimensions de 297 x 210 mm, il s'adapte parfaitement aux cages vétérinaires, offrant un espace de rangement efficace sans encombrer l'environnement.
- Praticité et accessibilité :** Ce porte-fiche et bac de médicaments assurent une gestion efficace des soins vétérinaires, en gardant les médicaments et documents facilement accessibles et bien organisés pour un soin optimal des animaux.



-  Stainless steel plug holder with horizontal medicine tray for veterinary cage
- Convenient organization:** The record holder allows for easy placement of medical records or relevant animal information, while providing space for secure storage of medication in the horizontal tray.
- Durable material:** Made of stainless steel, this plug holder and tray are corrosion resistant, easy to clean and designed for long-term use in veterinary environments.
- Ideal dimensions:** With dimensions of 297 x 210 mm, it fits perfectly in veterinary cages, providing efficient storage space without cluttering the environment.
- Convenience and accessibility:** This holder and medication tray ensure effective management of veterinary care, keeping medicines and documents easily accessible and well organized for optimal animal care.

| Références | Désignation | Dimensions |
|-------------|---|--------------|
| AC-EQ200103 | Porte fiche A4 R Horizontal + bac médicaments | 297 x 210 mm |